

Konstanz

Glasfaser für Insel Reichenau

[01.08.2025] Schnelles Internet gibt es ab sofort auch auf der Insel Reichenau im Bodensee. Dafür haben die Stadtwerke Konstanz in den vergangenen Monaten sieben Kilometer an Glasfaserleitungen verlegt.

Die [Reichenau](#) ist an das Glasfasernetz angeschlossen. Sieben Kilometer an Glasfaserleitungen haben die [Stadtwerke Konstanz](#) dafür in den vergangenen Monaten auf der Bodensee-Insel verlegt. Als erster Kunde freut sich die Genossenschaft Gemüse Reichenau über das schnelle und stabile Internet.

Wie die [Stadt Konstanz](#) mitteilt, werden nun sukzessive weitere Glasfaser- und VDSL-Anschlüsse in Betrieb genommen, unter anderem soll das Feuerwehrhaus schnell ans Netz gehen und es sollen zwei Funkmasten angeschlossen werden. „Wir freuen uns sehr, dass wir nach der aufwendigen Planung und den umfangreichen Arbeiten jetzt endlich den ersten Kunden ans Netz nehmen konnten“, so Stadtwerke-Geschäftsführer Gordon Appel. „Als regionaler Daseinsvorsorger kommt uns eine wichtige Rolle dabei zu, die Zukunft mitzugestalten. Diesen Auftrag nehmen wir ernst und sind froh über die Zusammenarbeit mit der Gemeinde Reichenau.“

(bw)

Weitere Infos

Stichwörter: Breitband, Glasfaser, Konstanz, Reichenau, Stadtwerke Konstanz